

d'ateliers organisés par le Canada. En mars 1992, le Canada a tenu un atelier de cinq jours à l'intention de représentants de l'ancienne Union soviétique. Ce premier atelier, organisé en collaboration avec les Pays-Bas, a bénéficié de l'aide de l'OTAN et a porté principalement sur les exigences relatives à la vérification prévues dans le Traité sur les Forces conventionnelles en Europe (FCE).

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874